

"Wir wollen Veränderung": Die römische "Schattensynode" der Laien

"Spirit Unbounded" organisierte "Synodale Versammlung" zeitgleich zur Weltsynode

Rom/Bristol ? Während die Weltsynode im Vatikan an Fahrt aufgenommen hat, tagte ebenfalls in Rom eine "Schattensynode". Bei der Konferenz reformorientierter Laien ging es um die Frauenweihe, queere Gläubige und Missbrauch. Doch werden die Stimmen der Kirchenkritiker in der Synodenaula auch wahrgenommen?

...

Ganz bewusst hat die eine Woche dauernde Tagung mit dem Titel "Menschenrechte in der neu entstehenden katholischen Kirche" zeitgleich mit der Weltsynode im Vatikan stattgefunden. "Spirit Unbounded" – ein im Januar gegründeter Zusammenschluss von kirchlichen Reformgruppen aus mehreren Ländern, zu denen etwa "Wir sind Kirche" aus Deutschland gehört – wollte so auf die Missachtung der Menschenrechte in der Kirche hinweisen.

...

<https://www.katholisch.de/artikel/47722-wir-wollen-veraenderung-die-roemische-schattensynode-der-laien>

Zuletzt geändert am 16.10.2023